



300 jeunes judokas à Granville

JUDO

Le Judo-club granvillais organise, samedi 1^{er} avril, à la Cité des sports, une épreuve du circuit départemental jeunes. Près de 300 judokas des catégories poussins et benjamins du département vont se réunir sur le tatami. Les épreuves se dérouleront de 9 h à 17 h. "Les jeunes de l'école de judo auront

à cœur de briller à domicile sur leur tatami. Les bénévoles du club seront au taquet pour l'installation des différentes aires de combat. Tout le club va se mobiliser pour que cette étape soit réussie", confie Hugues Sevaux, professeur de judo. Renseignements par mail à judo.granville@gmail.com ou au 06 84 52 61 51. Entrée libre.



JUDO Cinq podiums. Le Judo-club granvillais a accueilli, samedi 1^{er} et dimanche 2 avril, 250 judokas pour l'étape du circuit départemental benjamins et poussins. En benjamins, Félix Gogibu arrive 1^{er} et Nolan Rousseau 2^e. Zakaria Aboudakar finit 4^e. En poussins, Maël Rousseau et Chloé Eustache terminent 1^{ers}. Louis Sanson est 2^e. Lorenzo Kusenda et Samia Anejjar, pour leur première année de compétition, se classent 4^{es}.

8 AVRIL 2017